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みなさんのご意見をお聞かせください うら面へ

国会のカジノ実施法強行採決に続く
　安倍自公政権が 7月に強行
したカジノ実施法に続き、横
浜市会では、10月4日「（カジ
ノは）国の動向を見据え検討」
と明記した「中期 4か年計画
2018～2021」を自民・公明
などの賛成多数で可決。
　この中期計画に対するパブ
リック・コメント（市民意見
募集）では、830人・団体が
意見を寄せ、その内、カジノ
に否定的な意見は407人と半
数にも及んでいます。市民意
見を無視した林文子市長を支
える政党の責任が問われます。
　林市長はカジノ誘致の是非
は「白紙」とする一方でカジ
ノ事業者に対し事業提案を求
め、12 社が応募しています。
米カジノ資本大手のシーザー
ズは山下ふ頭での構想案を公
表、PRに躍起です。

　一方、全国で9 割を超える
中学校と20 政令指定都市中
19 市が実施する中学校給食
は、中期計画では調査・検討
すらしません。公費を入れる
「ハマ弁」、家庭弁当、校内販
売弁当の3 メニューから選択
する環境を整えるだけです。
ハマ弁の生徒喫食率 2％と低
迷するなか、日本共産党は全
員喫食の中学校給食実施を求
めましたが、林市長はハマ弁
に固執する自・公の意向に従
い拒否姿勢を変えません。

パブリックコメント実施結果
830人・団体から2129件の意見が寄せられた

①林市長に手上げ（誘致
）をさせない

②議会が賛成しない
市長が手を上げても議会

が賛成しない

限り、カジノはやってき
ません。

カジノNO!! の議会をつ
くりましょう。

中学校給食実施
は「検討」すらせず

カジノ問題シンポジウム開催
国会で、カジノ実施反対の先頭に立つお話

●古谷やすひこ（横浜市会議員）

●松岡 泰樹氏（弁護士/県弁護士会消費者問題対策委員）

●菅野 隆雄氏（カジノ誘致反対横浜連絡会事務局長）
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10:00～12:00

祝日 TKP ガーデンシティー
PREMIUM横浜西口5F

横浜駅西口より徒歩 7分（うら面に地図）
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大門みきし（参議院議員）

ぜひお越しください

カジノ誘致

出典：横浜市中期４か年計画
2018～2021（原案冊子）より

（433件中）

カジノを止める方法はありま
す

入場無料

場所

主催

「検討」「検討」盛り込んだ

市民
の声
は

民権フォーラム：立憲民主・国民民主の所属
　　　　　　　　議員が所属する会派

市会主要会派の
中期4か年計画への態度

94％反対94％反対

安倍カジノを横浜に持ち込ませていいのか…
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▼カジノ誘致反対横浜連絡会主催の宣伝に参加＝１０/４　関内駅前

民権フォーラム


